

## ■ Assemblée Nationale

### Martine Froger choisit le groupe LIOT, et s'en explique



**La députée de la 1<sup>ère</sup> circonscription ne rejoint pas les bancs du groupe PS. Elle nous a transmis le communiqué suivant.**

"Dès mon élection, je me suis tourné vers ma famille politique, le Parti socialiste pour intégrer son groupe à l'Assemblée Nationale sans pour autant siéger au sein de la NUPES. J'ai rencontré à plusieurs reprises le Président du Groupe Boris Vallaud. Nous avons dialogué dans un climat apaisé et respectueux. Cependant, nous avons convenu ensemble que, compte tenu de mon refus de siéger avec la NUPES et des engagements que j'avais pris dans ma campagne vis-à-vis des électeurs, les conditions n'étaient pour l'instant pas réunies pour siéger dans le même groupe, cette situation ne préjugant pas de l'avenir. Nous avons cependant souhaité poser les bases d'un dialogue régulier entre nous car, indépendamment de nos choix d'affiliation différents, nous sommes tous les deux des députés socialistes et nous partageons une culture de dialogue qui est d'autant plus nécessaire dans une Assemblée sans majorité absolue. Ma proximité avec le Parti Socialiste n'est pas à démontrer et nous avons vocation à travailler ensemble de manière très privilégiée sur un certain nombre de sujets. Nous avons convenu, avec Boris Vallaud, d'établir des sujets de tra-

vail communs susceptibles de rassembler la gauche, et d'être utiles aux Françaises et aux Français. Malgré ces avancées, je prends acte du fait que les conditions ne sont pas réunies pour que j'intègre le Groupe Socialiste dans un avenir proche.

Depuis le 2 avril, je siège comme non inscrite. Je constate chaque jour les limites de cette position inconfortable de députée non inscrite qui ne réunit pas toutes les conditions pour pouvoir mener mon mandat efficacement. J'ai pris la décision de rejoindre le groupe LIOT, car je me retrouve parfaitement dans la démarche entreprise par ses membres.

Lors de mon arrivée à l'Assemblée Nationale, les membres du groupe LIOT que j'ai pu rencontrer m'ont réservé un accueil chaleureux que j'ai réellement apprécié. J'ai pu mesurer la capacité du groupe LIOT à agir, notamment sur la réforme des retraites. Éloigné des clivages partisans, la diversité politique des députés qui composent le groupe est pour moi un atout majeur pour l'intérêt général et pour la défense de nos territoires, un sujet dont je fais une priorité. Je sais que je trouverai au sein de ce groupe les conditions pour réaliser le mandat qui m'a été confié de manière efficace, dans le respect des valeurs que je porte, des engagements que j'ai pris auprès des électrices et des électeurs et pour l'avenir de l'Ariège".